

Ausschussmitglied Herr Radermacher will wissen, wie der Sachstand des Wettbewerbs zur Umgestaltung der Hauptstraße sei. Welche Termine stehen als nächstes an?

Von Seiten der Verwaltung wird ausgeführt, dass im Ergebnis der letzten Arbeitskreissitzung in dieser Woche die Abfrage der möglichen Teilnehmer des beschränkten Wettbewerbes, mit der Bitte um Abgabe von Referenzen, durch das Büro Compar erfolgt.

Gleichzeitig findet die Auswertung der zwei durchgeführten Workshops statt, um die Auslobungstexte zu erstellen. Der Verkehrsplaner wird hierzu eingebunden. Ebenso werden die wichtigsten Punkte des Einzelhandelskonzeptes mit einfließen. Spätestens im Oktober 2008 soll den Mitgliedern des Stadtentwicklungsausschusses die gekürzte Fassung der Wettbewerbsauflagen und -bedingungen zur Entscheidung vorgelegt werden.